
 

Lösungen 

(Soluciones páginas 12, 13, 14 y 15 del dossier) 

 

7a. Das ist Peter Huber. 

Er kommt aus Berlin, jetzt wohnt er aber in Neustadt. 

Er geht hier in die Schule. 

Peter spielt oft und gut Gitarre. 

Er hört auch gern Techno 

 

8.a. 

ich heiβe   wir heiβen 

du heiβt    ihr heiβt 

Sie heiβen   Sie heiβen 

er/es/sie heiβt    sie heiβen 

 

8.b. du heiβt= er/es/sie heiβt 

 

Si el verbo termina en β, s, ss, z, tz ka 2ª persona del singular (du) es igual a la 3ª  persona del 

singular (er/es/sie).  

La terminación es –t (no –st) 

 

9.  

reisen   sitzen  küssen  siezen 

du reist  sitzt  küsst  siezt 

er/es/sie reist  sitzt  küsst  siezt 

 

10.  

Peter kommt in die Schule 

P: Wie heiβt du? 

L: Ich heiβe Lisa. Und du? 

P: Peter. Peter Huber. 

L: Woher kommst du, Peter? 

P: Ich komme aus Berlin. Ich wohne seit zwei Wochen hier in Neustadt. Und du? 

L: Ich komme aus Neustadt.-Oh schau, da kommen meine Freunde. 

P: Hallo, ich heiβe Peter. Und wie heiβt ihr? 

Alex: Ich heiβe Alex und sie heiβt Julia. Gehst du jetzt hier in die Schule? 

P: Ja. 

 

11.  

ich antworte  wir antworten 

du antwortest  ihr antwortet 

Sie antworten  Sie antworten 

er/es/sie antwortet sie antworten 

 

Si la raíz del verbo termina en t o d, entonces la 2ª persona del singular y plural (du/ihr) y en 

la 3ª persona del singular (er/es/sie) se coloca una  e  delante de las terminaciones –st y –t 

12.  

du wartest  badest 

er/es/sie wartet badet 

ihr wartet  badet 



13.  

1. Ich arbeite 

2. Der Chef fragt: „Arbeiten Sie?“ 

3. „Ja“, antwortet Herr Huber, „ich arbeite.“ 

4. Peter arbeitet nicht. Er wartet auf Lisa. 

5. Lisa kommt spät. Sie bittet Peter um Entschuldigung. 

6. Lisa redet die ganze Zeit. Peter antwortet nicht.  

 

Verbos especiales 

1.  

ich fahre 

du fährst 

Sie fahren 

er/es/sie fährt 

wir fahren 

ihr fahrt 

Sie fahren 

sie  fahren 

 

 

ich lese  

du liest 

Sie lesen 

er/es/sie liest 

wir lesen 

ihr lest 

Sie lesen 

sie  lesen 

 

ich nehme 

du nimmst 

Sie nehmen 

er/es/sie nimmt 

wir nehmen 

ihr nehmt 

Sie nehmen 

sie  nehmen 

 

En algunos verbos varía la vocal en la 2ª (du) y 3ª (er/es/sie) persona del singular: 

a→ ä y e→ i,  ie 

También hay verbos como éstos: laufen – ich laufe – du läufst 

 

2. 

a→ ä     e→ i(e) 

fallen → fällt    geben → gibt 

tragen→ trägt    lesen→ liest 

fahren→ fährt    treffen→ trifft 

halten→ hält    nehmen→ nimmt 

waschen→ wäscht   helfen→ hilft 

     sehen→ sieht 

 



3. 

du nimmst, ich helfe, er trifft, er gibt, er sieht, er steht, er fährt, du liest, ihr fahrt, wir 

waschen, du fällst 

 

4.  

2. Sag mal, liest du gerade? 

3. Sag mal, sprichst du ein bisschen Deutsch? 

4. Sag mal, schläfst du gern lange? 

5. Sag mal, isst du gern Pizza? 

6. Sag mal, fährst du mit dem Bus nach Hause?   

 


